



## 1 学期もあと少し

先日の学級集会、個人懇談へのご参加ありがとうございました。1学期の子ども達の成長の姿をお伝えすることができたと思います。

この1学期を振り返ってみますと、進級や入学で新たな気持ちで迎えた4月。GWの後、三度出された緊急事態宣言のため、また行事が中止や延期になった5月。そして、早い梅雨入り。しかし雨の少ない6月。7月の学期末になってやっとできたプール開き。子ども達の喜びの声が上がりました。

あっという間の4か月でした。あと少しの1学期。地域や保護者の見守りの元子ども達は元気に1学期を終えることができそうです。ありがとうございました。



そして、42日間の夏休みに入ります。時間がたっぷりあります。1学期にできなかったことや普段はなかなかできないことに挑戦してほしいと思います。また、家庭での役割(お手伝い)もたくさん経験させてください。充実した休みにしてほしいと思います。9月1日(水)には、心身ともに一回り大きくなった子ども達に会えることを楽しみにしています

## 縦割り班掃除始まる

7月から縦割り班掃除が始まりました。1年生から6年生までが20班に分かれて取り組みます。1班20名くらいです。そこでは6年生のリーダーシップの元、一生懸命に学校をきれいにする子ども達の姿があります。中牟田小学校には「弥四郎拭き」という、膝をついて板の目に沿って丁寧に雑巾がけをする方法が伝わっています。この掃除の中で、また1年生がそれを学んでいます。こうやって受け継がれていくのですね。



きれいなあれ!

高学年と低学年がペアになって掃除を進めます

これが  
弥四郎拭き  
です。



## 粘り強く体づくりに挑む



これは2年生の体育の学習の様子です。すっかり梅雨が明けたかのような晴天の中。子ども達は水しぶきをあげて、水泳の学習を楽しんでいました。

体育科では低学年は水遊び…水になれることを目当てにしています。中高学年は浮いたり泳いだりやだんだんクロールや平泳ぎなどができることを目指します。休み中のプール開放は残念ながらありませんが、水の楽しさは忘れないでほしいです。